

「がんばつぺ
いわき」

「アーティストの学生時代と卒業後で物語展」

龍谷大



販売方法や放射能不安に対するどのように情報提供していくかなどを決め、両大学でそれぞれ準備を進めた。

けで龍大生6人が活動に参加。8月には東日本国際大の学生7人と共に、いわき市の生産者を訪ねて交流。その後、学生らで支援の方法を話し合い、商品の

社会学部の築地達郎准教授と龍大生6人々が中心となって11月19、20日、東日本大震災の復興物産展「はじめまして、いわきです。」福島県いわき市復興物産展in大津「『がんばつべきいわき』」を、大津市の商業施設・フオレオ大津一里山で開いた。さんまのみりん干し、豆乳プリン、トマトジュース、そして巻き、ウニの貝焼きなど、

売完売
るなど、名
ぎわった。

宗門関係の龍谷大学社会学部の築地達郎准教授と龍大生6人らが中心となって11月19、20日、東日本大震災の復興物産展「はじめまして、いわきです。」福島県いわき市復興物産展in大津「がんばっぺいわき」を大津市の商業施設・フオレオ大津一里山で開いた。さんまのみりん干し、豆乳プリン、トマトジュース、しそ巻き、ウニの貝焼きなど、被災地福島の物産展で

7社の商品30種類を販売。完売商品も多く出るなど、多くの人でにぎわった。

物産展は、龍谷大といわき市の東日本国際大学、いわき市、いわき商工会議所で組織する「いわき物産復興プロジェクトチーム」主催。両大学の学生たちが販売員を務め、商品を販売するとともに滋賀県の人々にいわき市をPRした(写真)。

あることを知ると、「ぜひ応援したい」と買つていく人が多く、滋賀県民の温かさを感じた

ず、『福島の野菜』とい
うだけで拒否されて
しまう生産者の方の切
実な思いに直接触れ、
私たちも本気でやらな
ければと思った」と語

などを準備。「でも、安全を重視するシールや説明を聞くと快く買ってくれる人が多かった」と胸をなでおろした。同プロジェクトは、放射能の風評被害に打

された両大学の学生のつながりを後輩にもつなげていき、物産展に限らず、定せずに学生たちの知恵を生かした復興支援を続けていけたら」と思いを語った。

今回の商品すべてに放射能検査の証明を得ていたが、「放射能に対する突っ込んだ質問」に答へられない。このことから、地元業者の下請け体質の脱却を目指して中長期的にマーケティングを行つて、勝つことを目といたします。